

ESPANTOSA Batalla en el frente del RHIN

DURANTE VARIAS HORAS EL TREMENDO DUELO DE ARTILLERIA HIZO TEMPLAR LA TIERRA A MILLAS DE DISTANCIA. — EL RUIDO ERA ENSORDECEDOR Y LAS EXPLOSIONES DE LOS GRANDES OBUSES ESCUCHARONSE A INMENSAS DISTANCIAS

Al diapasón de las tremendas descargas de la artillería pesada, uniósese el tableteo de las ametralladoras. — La inexpugnabilidad de las líneas francesas quedó demostrada una vez más en la durísima prueba de hoy. — Jamás en los meses que lleva la segunda guerra europea se ha registrado una acción de guerra de la importancia de la de hoy. —

Manos libres tiene desde estos momentos Rusia. — Rusia se considera relevada de todo compromiso, declaró hoy Molotov

MILLARES DE FIELES asisten a los solemnísimos funerales de Moñs. Castro

La Santa Iglesia Metropolitana se encuentra repleta de personas que de todas partes del país han venido a rendir tributo póstumo al prelado fallecido.

Todos los poderes públicos, cuerpo diplomático y autoridades civiles y militares están en los funerales. — Cinco compañías de infantería, al mando del General Monge y de los coroneles Escribano y Granados, hará los honores militares a la salida del cortejo de la Iglesia. — En la cripta del Sagrario serán sepultados los restos mortales del primer Arzobispo Costa Rica, el siempre recordado Monseñor Castro. —

Tal como lo habíamos anunciado, a las nueve de la mañana dieron comienzo en la Santa Iglesia Metropolitana, los funerales del Excmo. Sr. Arzobispo Monseñor doctor don Rafael O'León Castro y Jiménez. Brevemente vamos a ofrecer a nuestros lectores una rápida reseña de ellos, que son indudablemente los más solemnes e imponentes de cuantos se hayan celebrado en nuestro país.

Está representados en cuerpo los tres poderes de la República, el cuerpo diplomático y consular, todo el clero del país y millares de fieles que de todas partes han venido para rendir su último tributo al siempre recordado Prelado. Los funerales

están siendo oficiados por el Excelentísimo señor Nuncio Apostólico Monseñor Chiarlo asistido de los señores canónigos.

En el presbiterio ocupa su sitial el señor Presidente de la República, y además están los obispos de Alajuela, Limón y Monseñor Volio. En el coro una magnífica orquesta y conjunto de voces y mayoristas para acompañar los cánticos y salmos.

La oración fúnebre en nombre de la iglesia costarricense fue pronunciada por Mons. Hidalgo, Vivario Capitular. En el atrio hablarán el señor Secretario de Culto Lic. Zúñiga Montúfar, en nombre del gobierno, el doctor Calderón Guardia presidente del Congreso, en nombre del Po-

der Legislativo y el Lic. Guardia Quirós en nombre del poder judicial.

Cinco compañías de infantería están formadas frente al parque central al mando del General Monge y de los coroneles Escribano y Granados para tributar los honores militares, que serán como para General de División, los más altos que en el país se tributan.

Después del recorrido que hará la procesión fúnebre, serán sepultados en la cripta del Sagrario los restos mortales del Primer Arzobispo de Costa Rica, a quien la iglesia, el gobierno y los fieles, han rendido el homenaje póstumo que merecía Mons. Castro.

10 Cts. - NOVEDADES - 10 Cts.

Nº 1154 Director Rafael Soley. Año IV

San José, Sábado 16 de diciembre, 1939

Con una temperatura de 25 grados bajo cero se lucha en Finlandia hoy. — Grandes secciones de caminos fueron volados por los patriotas finlandeses para impedir el avance ruso

El frío intenso sigue haciendo víctimas en el ejército ruso y bajo los árboles se han encontrado numerosos cadáveres de soldados soviéticos

72 horas para abandonar las aguas uruguayas se concedió al "Von Spee"

PARIS, 16. UP — Hoy se libró la primera acción en cas de fuego de las líneas Maginot y Sigfried durante va gran escala en el frente del Rhin al tronar las grandes bo

Pasa a la Página cuatro

FERNANDEZ JAEN, NUEVO PRESIDENTE DE PANAMA

OCUPARA LA PRESIDENCIA PARA COMPLETAR EL PERIODO DEL DOCTOR AROSEMENA, QUIEN COMO EN FORMA EXCLUSIVA LO INFORMA HOY "LA TRIBUNA", FACCIO EN LA CIUDAD DE PENONOME. —

La presidencia correspondería al primer designado Augusto Boyd, pero éste se encuentra actualmente en Washington. —

A la edad de 71 años falleció el doctor Arosemena a quien le faltaban nueve meses para completar su período presidencial. — Se encontraba en el interior del país, en la ciudad de Penonome, visitando a un hermano quien reside en esa población. —

PANAMA, 16. UP — El presidente de la república, Dr. don Juan Demóstenes Arosemena, murió repentinamente en la ciudad de Penonome, a la edad de sesenta y un años. El presidente estaba visitando a su hermano quien reside en dicha población del interior del país y se supone que su fallecimiento se debe a un nuevo ataque al corazón, enfermedad de la que venía padeciendo desde hace al-

gún tiempo. El difunto mandatarío fué electo presidente como candidato de la coalición de los partidos Nacional Revolucionario, Nacional Liberal y Conservador, y apenas le faltaban nue meses para terminar su período constitucional. La noticia causó la más profunda consternación en toda la república, y en estos momentos se están haciendo los preparativos para trasladar los restos del distinguido hom-

bre público a esta capital para los funerales.

El presidente Arosemena ha tenido una larga y meritoria carrera política, habiendo ocupado prácticamente todos los puestos de mayor importancia en la administración del país antes de ser elegido para ocupar el solio presidencial. Se distinguió grandemente como gobernador de Colón, donde

(PASA a la página OCHO)



AROSEMENA



FERNANDEZ JAEN

ITALIA ESTA LISTA

a defender sus intereses navieros y sus rutas aéreas

Sigue los acontecimientos bélicos con el mayor interés y está dispuesta a contribuir al restablecimiento de la paz en el mundo.—

NUESTRA DECISION DE NO EMPRENDER NINGUNA INICIATIVA FUE CONOCIDA POR ALEMANIA DESPUES DEL ESTALLIDO DEL CONFLICTO. — DECLARO HOY EL CONDE CIANO, QUIEN CULPO A LOS ALIADOS POR EL ACERCAMIENTO ENTRE ALEMANIA Y EL SOVIET.—

La Gran Bretaña y Francia iniciaron una política de conciliación con Rusia, la que representaba una amenaza para Alemania; de haber estas naciones ignorado a los Soviets, Alemania hubiera hecho otro tanto.— La guerra civil en España tuvo por resultado el establecimiento de la estrecha amistad italo-española.—

LA POLITICA DE LAS POTENCIAS DEL EJE-BERLIN QUE FUNDADA EN LOS CAMPOS DE BATALLA DE ESPAÑA CON LA INTENCION DE SALVAGUARDAR A EUROPA EN CONTRA DEL COMUNISMO.—

ROMA, 16. UP. El ministro de relaciones exteriores, conde Galeazzo Ciano, pronunció hoy su trascendental discurso político ante la Cámara de Gremios y Corporaciones, y por primera vez reveló que a mediados de agosto el Fuehrer Hitler indicó sus temores de que le sería imposible evitar la guerra. El orador declaró que los aliados todavía hubieran podido evitar la catástrofe por medio de un gesto conciliatorio, a saber, la cesión de la ciudad libre de Danzif al Reich, pero nada se hizo y la consecuencia fué que los acontecimientos se precipitaron y la guerra vino dos semanas después. El canciller asimismo declaró que cuando él y el ministro de relaciones del Reich, Joachim von Ribbentrop, concluyeron el pacto político-militar entre las dos naciones el día 7 de mayo Italia necesitaba un periodo de paz de unos tres años para legar al apogeo de su poder después de los sacrificios hechos en la guerra de Etiopia y posteriormente en España. Alemania, según el conde Ciano, necesitaba unos cuatro o cinco años de paz, y ambos países se comprometieron de hacer nada para empeorar la situación antes de terminar los periodos mencionados. El orador culpó a los aliados por el acercamiento entre Alemania y la Unión Soviética diciendo: "La Gran Bretaña y Francia iniciaron una política de conciliación con Rusia, la que representaba una amenaza para Alemania. De haber estas naciones ignorado a los Soviets, Alemania hubiera hecho otro tanto. En cuanto a la actitud asumida por Italia frente al conflicto en Europa, el canciller dijo: "Italia sigue a los acontecimientos bélicos con el mayor interés y está dispuesta a contribuir al restablecimiento de la paz en el mundo, asimismo está lista a defender sus intereses navieros y sus rutas aéreas. Nuestra decisión de no emprender ninguna iniciativa militar fué conocida por Alemania el día 1º de setiembre, después del estallido del conflicto, y a nadie más". El orador recaló que Italia se dio cuenta perfecta de lo que estaba por ocurrir y hizo cuanto estaba a su alcance para impedir la guerra, pero fracasó en su intento porque las otras potencias interesadas interpretaron mal sus esfuerzos en este sentido. Según el orador el sistema de la seguridad colectiva es un engaño, y la Liga de Naciones estaba destinada a morir cuando ella fracasó en su intento de conseguir el desarme. La guerra civil en España tuvo por resultado el establecimiento de la estrecha amistad italo-española, y el canciller aseguró que Mussolini no hizo ningún convenio con los nacionalistas anterior al estallido de la guerra civil. "La política de las potencias del eje Roma-Berlin fué fundada en los campos



CONDE CIANO

*Dolores reumáticos?
Una Pastilla Oriental*

SUSPENDIDO EL ACTO DE CLAUSURA DE LA ESCUELA DE AGRICULTURA

Iba a celebrarse en la mañana de hoy, pero con motivo de los funerales y entierro de Mons. Castro, se han pospuesto. SE VERIFICARA EL LUNES PROXIMO A LAS NUEVE DE LA MAÑANA EN LA FORMA ACOSTUMBRADA

Se nos había informado que el acto de clausura de la Escuela de Agricultura habría de tener hoy lugar a las nueve de la mañana. Sin embargo a última hora debió ser pospuesto, con motivo de celebrarse hoy los solemnes funerales y entierro. Es por esto que no tendrá lugar sino hasta el lunes próximo a la misma hora, lo que encarga hacer saber a los interesados, a fin de que concurran mañana, a la fiesta de clausura, que sin duda alguna será muy concurrida.

FENOMENAL ESCANDALO ANOCH

DOS MUJERES TRAS DE INGERIR LICOR FUERONSE A LAS MANOS.—

La nota roja de hoy la constituye el escándalo habido anoche en las vecindades de calle 12 cuando dos mujeres, tras de ingerir unos tragos fuéronse a las manos, habiendo sacado una navaja y herido, aunque levemente, su contrincante. La intervención de la policía así como de algunas otras personas, evitó que la víctima tuviera mayores consecuencias. El asunto se ventila en la oficina principal de policía judicial.

REELECTA SERA LA JUNTA DE ASISTENCIA SOCIAL DE CARTAGO

LA MITAD DE ESA JUNTA QUE TERMINA FUNCIONES ESTE AÑO SERA REELEGIDA TOMANDO EN CUENTA LA OBRA REALIZADA EN PRO DE LA COMUNIDAD. — SIDO ESTA JUNTA LA QUE HA CONSTRUIDO EL NUEVO HOSPITAL PARA NIÑOS

de batalla de España con la intención de salvaguardar a Europa en contra del comunismo".

La elección de las juntas de asistencia social realizase normalmente, debido a que por el preciso elegir la mitad de miembros de esos organismos quedan cesantes. Sabemos, cuanto respecta a la junta de asistencia social de la ciudad de Cartago, una de las más importantes de la república, que reelecta, ya que hay interés que continúe sus obras que han sido emprendiendo, cuya importancia puede medirse con hacer mención de una de ellas, la construcción del magnífico edificio del hospital de niños ha sido hecho por ese organismo con la cooperación del gobierno. Varios son los proyectos que está llevando a cabo la junta, lo que la reelección se impone fin de que puedan ser terminadas sin contratiempo alguno.

EXPORTACION DE FRUTAS Y LEGUMBRES A CANAL ZONE

ACALORADA ESTARA LA SESION MUNICIPAL DEL LUNES EN ALAJUELA

Es con motivo de la concesión de fuerza eléctrica para la Planta de aceites del señor Garrido Canabal

Hemos sido informados por persona que está al tanto de estas cosas, que el lunes próximo en Alajuela está la sesión municipal muy acalorada, con motivo de tratarse de una solicitud para suministrar la fuerza necesaria a la planta de aceites vegetales del señor Garrido Canabal. Parece que hay un número de regidores que están de acuerdo en hacerlo así, en tanto que otros no, por cuanto se han desechado a otras personas, el suministro de la fuerza. Con este motivo se ha despertado allí gran interés por

Se ha aumentado considerablemente los envíos de esos productos

TAMBIEN LOS ENVIOS DE FLORES A PANAMA POR LA VIA AEREA

Las estadísticas de envíos de mercaderías a la Zona del Canal especialmente en lo que respecta a las verduras y a las frutas, acusa un aumento considerable para estos últimos meses. Principalmente de Cartago se está llevando por la vía del Atlántico a Colón y Panamá cantidades considerables de esos productos todas las semanas y se nos comunica que en cuanto a los envíos de flores, éstos se han aumentado bastante y se están haciendo con toda regularidad por la vía aérea, principalmente a Panamá y a Balboa.

BENITIN Y ENEAS

Por **BUD FISHER**



HITLER LANZO A ALEMANIA A LA GUERRA — PERO LOS ALEMANES NO QUIEREN PELEAR

Lugar de la escena un café de Berlín en agosto de 1939, el día que fué firmado el pacto en Alemania y la Unión Soviética.

— ¿Qué piensa usted de esto? — pregunta un amigo a otro sentado en la mesa próxima. — No sé, usted que es magnífico? — responde usted y yo, sin embargo, me gustaría que le diga que me hace una broma pesada, aun después de todo sin importancia. Su vecino contesta con expresión vacilante: — No sé qué pensar. Hasta ahora creía que el marrón era un color distinto del rojo y contra lo que éste nada podía. De pronto las diferencias entre uno y otro desaparecen. Hay algo extraño en todo esto y quién sabe si será su final? — No se preocupe usted — responde el primer interlocutor. — El principal es que se ha evitado la guerra. — Tiene usted razón — termina el otro —, lo principal es que se ha evitado la guerra.

¿Y QUE ESPERAR QUE OCUEDA SI NO HAY GUERRA?

Esta conversación de café exacta exactamente los sentimientos fundamentales del pueblo alemán en los días anteriores a la ruptura de hostilidades. Lo principal era evitar la guerra y lo demás no tenía im-

portancia. La confianza alegre e ingenua que según la prensa de Goebbels reinaba en Alemania no existió nunca. — Cada vez que pasaba una crisis podía escucharse un suspiro nacional de desahogo: una vez más había pasado el peligro

UNA VEZ MAS EXISTE EN ALEMANIA UN MOVIMIENTO COMUNISTA. — EN LOS DISTRITOS OBREROS DE BERLIN, EN EL PUERTO DE HAMBURGO, EN LOS CENTROS INDUSTRIALES DE LA ALEMANIA DEL OESTE SE VUELVE A CANTAR LA "INTERNACIONAL" — EN LAS FABRICAS EL COMUNISMO HACE CADA DIA NUEVOS PROGRESOS.—

El mayor desconcierto reina en los centros burgueses hoy mucho más aumentado en el Reich que ha vivido en una horrible tensión nerviosa y actualmente es incapaz de sentir entusiasmo alguno. — Si las guerras las decidiesen los sentimientos, Hitler la habría perdido desde antes de que empezase.

portancia. Durante años el país iba de una crisis a otra, pero yerran los que creen que el pueblo alemán no se daba cuenta de lo peligroso del camino por el que Hitler les conducía. Durante la crisis austriaca o la de los Sudetes, o durante la "liquidación" final de Checoslovaquia todas las conversaciones terminaban con las palabras: "Hay que esperar que todo irá bien".

En todas las crisis producidas por los Nazis desde que ocuparon el poder, el pueblo alemán se daba perfectamente cuenta de la extrema gravedad de la situación. La confianza alegre e ingenua que, según la prensa de Goebbels, reinaba en Alemania no existió nunca. Cada vez que pasaba una crisis po-

día escucharse como un suspiro nacional de desahogo: una vez más había pasado el peligro. Estos sentimientos de angustia aparecieron de nuevo al comenzar la crisis polaca. El pueblo alemán percibía una vez más la inminencia de la catástrofe. Una vez más se oyeron las palabras llenas de temor y preocupación: "Hay que esperar que todo irá bien".

En esta situación se firmó el pacto con Rusia. La prensa de Goebbels gritó de júbilo que ni Inglaterra ni Francia se atreverían ahora a lanzarse a la guerra. De nuevo renació la esperanza: "Una vez más se había evitado la tragedia" y unas horas después estallaba la guerra.

CONFUSION Y DESCONCIERTO

Mil confusos sentimientos y temores se despertaron en aquel momento. El golpe era especialmente duro para las mujeres. Las madres de familia habían sido las que hasta entonces habían percibido más de cerca "las bendiciones" del régimen. Cada año que pasaba traía una disminución en las raciones, cada éxito internacional, celebrado clamorosamente por el Partido, se reflejaba en la vida doméstica en una mayor escasez de comestibles. En estas circunstancias estalló la guerra. Las mujeres comprendieron enseguida lo que esto significaba; era la estrangulación de todas

las importaciones, y como consecuencia mayores escaseces, nuevas y más graves preocupaciones, hambre... Durante mucho tiempo las mujeres habían sido los peores enemigos del régimen y no cabe duda que cada nueva disminución de las raciones ha de aumentar necesariamente sus sentimientos hostiles.

Al mismo tiempo la amistad con la Unión Soviética comienza a hacer su efecto en la política interior. Una vez más en Alemania existe un movimiento comunista. En los distritos obreros de Berlín, en el puerto de Hamburgo, en los centros industriales de la Alemania del Oeste vuelve a cantarse "la Internacional". En las fábricas el comunismo hace cada día nuevos progresos. La policía apenas interviene o lo hace de manera insuficiente, porque no sabe a qué atenerse e ignora cuál debe ser su actitud.

Por otra parte los obreros son presa de mil sentimientos contradictorios. ¿Va Alemania hacia el comunismo? Y si es así, ¿va a hacerlo con Hitler o contra Hitler? Pero ¿qué pensar de la ayuda directa que Stalin acaba de prestar al Fascismo? Cabe oponerse a los nazis desde un punto de vista comunista cuando el tribunal supremo de Moscú hace un pacto con ellos? En la mente de los trabajadores alemanes todo son interrogantes. La unidad de ideas y aspiraciones está más lejos que nunca.

EL PELIGRO ROJO

Un desconcierto semejante reina en los medios burgueses. En estos el miedo al comunismo es, naturalmente, infinitamente mayor. Pero para muchos de la burguesía el país está ya en ma-

nos del bolchevismo y lo peor, puede decirse, que ha ocurrido ya.

Sin embargo, el miedo a la guerra prevalece sobre cualesquiera otros sentimientos. Los elementos de la clase media que ocupan puestos de responsabilidad reconocen lo imposible de una resistencia larga, se dan cuenta de como cunde la inquietud entre los obreros y temen la intervención absoluta del estado en las pocas libertades que aun existen.

Y el ejército? Y los oficiales y su espíritu de cuerpo? Entre ellos la facilidad y sobre todo la rapidez de la victoria sobre Polonia han actuado sin duda alguna como un estímulo y lo mismo puede decirse de la juventud. Pero al mismo tiempo no dejan de darse cuenta de lo difícil e insoluble de las impresiones militares que les aguardan.

Socialmente puede decirse que el cuerpo de oficiales hace tiempo que no existe. Su número, y últimamente, su preparación son inadecuadas. El tiempo que sus tareas profesionales les deja libre tienen que emplearlo en elegir entre las diversas fórmulas que se les ofrecen para la salud del Estado y que van desde el socialismo estatal al feudalismo.

LA RESULTANTE

No, en ninguna parte hay entusiasmo alguno por la guerra. Bajo Hitler la nación alemana ha vivido en una terrible tensión nerviosa y actualmente es incapaz de sentir entusiasmo alguno.

Del entusiasmo y de la fe primitivos lo único que queda es el estrato de los usufructuarios políticos del sistema Nazi. Estos continúan gritando entusiasmáticamente "Sieg Heil" pero no es necesario escuchar muy atentamente para percibir el miedo que hay en sus gritos, miedo no solamente a perder sus puestos y sus sinecuras, si no la vida.

El pueblo alemán cuyas energías han sido consumidas por años de vivir bajo una tensión agotadora, artificialmente creada, ha ido a la guerra cansado, mal alimentado, sospechoso de sus jefes, atormentado por innumerables ansiedades. Si las guerras la decidiesen los sentimientos, Hitler la habría perdido desde antes de que empezase.

15 minutos de San José, bellísimo, paradisíaco, está el

HOTEL DE MONTAÑA LA GLORIA (MOUNTAIN RESORT)

El ideal para temporadas, para "week ends", para el domingo, gozando de su excelente mesa y cantina;

TELEFONO RURAL 27 y 2650

Homenaje a María Cristina Tinoco González

EN SU HONOR SE LLEVARA A CABO UN ENCUENTRO DE FUTBOL EN LA PLAZA DEL ZAPOTE.—EL MARTE F. C. SE ENFRENTARA AL LABORATORIOS ANCLA,



Dos equipos de futbol han hecho los preparativos del caso, para tributar un cálido homenaje de aprecio y simpatía a una estimable señorita de nuestra sociedad, la distinguida damita: María Cristina Tinoco González. En su honor se llevará a cabo un encuentro de balompié y ha de ser entre los primeros equipos del LABORATORIOS ANCLA, de San José y el MARTE F. C. del Zapote. El cotejo tendrá lugar en la Plaza de aquella localidad, a las once de la mañana. El LABORATORIO ANCLA presentará a los siguientes jugadores: Efraín Morales, Rafael A. Alvarez M., Juan Tellini, Tulio Perlaza, Antonio Picado, Edgar Guillén, Arnulfo Zeledón, Francisco Alvarez M., Rubén Castro, Mario Zeledón, Eduardo Araya. El MARTE alineará así: Alcides García, Neftalí Cisneros, Antonio Acuña, Eduardo Cisneros, Roberto Flores, Eduardo Amador, Juan B. Flores, Enrique Flores y Antonio Cordero.

BUNA y NOVEDADES

ALAJIJELA AUTOTRANSPORTES S. A.

AVISA AL PUBLICO

QUE LOS CAMIONES PARA SAN RAMON y pueblos intermediarios

SALDRAN DE SAN JOSE con el siguiente itinerario DE SAN JOSE PARA SAN RAMON: a las 6:15 a. m., 7.15 a. m., 10.30 a. m., 1 p. m. y 4 p. m. De SAN RAMON para SAN JOSE: 6.30 a. m., 8 a. m., 10 a. m., 12 m. y 3 p. m.

Comenzando del LUNES 20 de Noviembre de la ESTACION CENTRAL de CAMIONES - TEL. 3777

Próximamente se ofrecerá el servicio a Villa Quesada. ADEMÁS, ofreciendo el mejor servicio de encomiendas.

FIESTAS CIVICAS EN HEREDIA EL 24 Y 25 DE DIC' BRE.

SE DISPUSO CELEBRAR ESOS DOS DIAS EXTRA DE JOLGORIO.-

Atendiendo a una petición del comercio herediano y de otras personas interesadas, la municipalidad de Heredia procedió a autorizar la celebración de otros días, gar los días 24 y 25 de diciembre próximos, o sea, de hoy en ocho días. Gran entusiasmo hay por esas fiestas para las que se aprestan todos los heredianos

PARA REFUGIARSE EN SUS AGUAS TERRITORIALES

crucero británico los arse-
Belgrano o Bahía Blanca
ENCAMINA DICHO
LAS ISLAS FALKLAND

antes y los informes recibidos des-
cien heridos, asumiéndose que
el Graf von Spee fueron ente-
Los bien informados estiman que
averías por las baterías del aco-
de los daños causados a la torre
de parte de sus piezas de
a bordo, y algunos daños en
de la marina de guerra argen-
una invitación al Exeter para
del arsenal y dique de Puerto
estos informantes agregaron que
que pidió refugio en aguas argen-
de la marina argentina que

GOBIERNO ARGENTINO
matum virtual para que sean en-
ladas las elecciones provinciales en
Catamarca, con motivo de las acu-
saciones de que se cometieron frau-
des electorales.

NDEZ JAEN ...

dez Jáen, quien ocupa en la ac-
tualidad da cartera de instrucción
pública en la vecina del sur.

AYER EN LA TARDE EL PRE- SIDENTE AROSEMENA HABIA SIDO CONDECORADO POR PERU

El señor presidente venia su-
friendo del corazón desde hace
algún tiempo, y el día 8 de octu-
bre tuvo un ataque serio mientras
estaba atendiendo sus funciones en
la presidencia. Después de perma-
necer en el hospital durante seis
semanas, nuevamente se encargó
de sus deberes, aparentemente res-
tablecido de su dolencia, el día 4
de los corrientes. Ayer en la tar-
de hizo una visita a la legación
de Perú en esta capital, donde el
ministro de la nación hermana, se-
ñor Luis Harrison Cuneo, le inves-
tió con la orden del Sol, conferi-
do a él por la administración del
presidente Oscar Benavides. Des-
pués de la ceremonia el presiden-

VERIFICARA LA FUNCION DEL ORATORIO FESTIVO

es con el fin de recaudar fondos a
escuela de Artes y Oficios que hay en
perspectiva de construir

ORGANIZADO LA SRTA. MARTA LA COLABORACION DE OTRAS SEÑORITAS.

- 4... Banzú. Escena china.
- 5... Las Dos Muñecas. Recita-
ción.
- 6... Pieza por la orquesta.
- 7... El Ciego, comedia en tres
actos.
1er. acto. El ciego, Lazarilla
y algunos paseantes.
2º acto. María, Antonio y
la Sirvienta.
3er. acto. Pedro, Lazarilla,
el ciego y dichos.
- 8... María. Diálogo.
- 9... El Torerito. Canto y manio-
bras, por el gracioso niño
Jorge Arturo Bolaños Gon-
zález.
10. El Angel de la Guarda. Re-
citación.
11. Las Gitanas. Canto.
12. Los Sordos. Acto cómico.
13. Marcha final por la orques-
ta.

Precios de entrada: Luneta
50 céntimos; palco alto 60 cén-
timos, niños, palco bajo 25 cén-
timos. SUPRIMIDAS LAS EN-
TRADAS DE FAVOR

EL ALEGRE MES DE DICIEMBRE

EL VERANO CON TODAS SUS DELICIAS...!!

LOS EXQUISITOS VINOS DE

LATRILLE & Cía.

Le darán calor y vigor al cuerpo y nuevas energías para gozar de la vida.

En su provisión de Navidades y Año Nuevo, no olvide un buen surtido de estos deliciosos néctares.

Escuche todos los días, los Conciertos de Música Vienesa en la Estación Alma Tica, de 12.15 a 12.30



te salió n auao hacia el interior
te salió en auto hacia el interior de
la república y pasó la noche en
Penonomé, donde se esperaba que
inauguraría el programa de obras
públicas llevado a cabo en dicha
cabecera. A la una de la madru-
gada el presidente sufrió un nue-
vo ataque al corazón, y ensegui-
da se telegrafió la noticia a la ca-
pital de que se necesitaban los ser-
vicios urgentes del doctor Carlson
Brin, el médico personal del pre-
sidente Arosemena, para que lo
atendiera. Antes de que el médico
pudiera llegar a Panamá, a las 2
de la mañana, se recibió la notifi-
cación del fallecimiento del primer
magistrado de la república.

PRESTO JURAMENTO DE LEY EL SR. EZEKIEL FERNANDEZ JAEN

PANAMA, 16. UP— El segundo de
signado a la presidencia señor Eze-
kiel Fernández Jáen, prestó el ju-
ramento de ley como presidente
provisional de la república de Pa-
namá, ante el presidente de la cor-
te suprema, el doctor Darío Vallarino.
La ceremonia se efectuó en
el salón del primer tribunal de la
república y fué breve. El doctor
Vallarino leyó el juramento consti-
tucional en presencia de los otros
jueces de la corte y algunos po-
cos funcionarios del gobierno. En-
tre los espectadores se notaban al-

gunos de los más destacados jefes
del Partido Nacional Revolucionario,
del cual el presidente provisio-
nal es presidente. Entre tanto las
campanas de la iglesias en todo el
país están repicando, y se están
haciendo los preparativos para los
funerales. El cadáver del difunto
está siendo conducido a esta capi-
tal desde la ciudad de Penonomé,
donde falleciera en las primeras ho-
ras de la madrugada de hoy. El
presidente provisional, señor Fernán-
dez Jáen, ocupará el soloi presi-
dencias durante los nueve meses
uara terminar el periodo presiden-
cial del fallecido.

EL EMBAJADOR DE PANAMA EN WASHINGTON, BOYD, ASU- MIRA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA EN SU CA- RACTER DE PRIMER DESIG- NADO

COMUNICA QUE INMEDIATA-
MENTE SALDRA HACIA SU
PATRIA CON ESE OBJETO

WASHINGTON, 16. UP— Flash.
La embajada de Panamá en esta ca-
pital anunció en estos momentos
que el embajador, Dr. Augusto
Boyd, sale rumbo a su patria in-
mediatamente para asumir la pre-
sidencia como primer designado y
sucesor constitucional, desde luego
del fallecido presidente Arosemena.

A LAS DOS DE LA TARDE SE EFECTUAN LOS FUNERALES DEL PRESIDENTE AROSEME- NA

PANAMA, 16 — Los restos morta-
les del presidente Arosemena aca-
ban de llegar a esta capital des-
de Penonomé, escoltado por una
sección de policía en motocicleta y
un número considerable de funcio-
narios de la administración y lí-
deres políticos. Enseguida se con-
dujo el cadáver a la catedral don-
de permanece en capilla ardiente

hasta que celebren los solemnes
funerales. Inmediatamente después
de la llegada del cadáver se cele-
bró una breve misa a la que asis-
tieron centenares de personas. O-
ficiales de la policía montan la
guardia de honor ante el catafalco.
Los departamentos de policía y de
los bomberos decretaron un duelo
de ocho días y en toda la repú-
blica las banderas ondean a media
asta las dos de la tarde de hoy, par-
ta. Los funerales se efectuarán
participando en ellas las altas autori-
dades de la zona del Canal.

TIPOGRAFIA Y FOTOGRAFADO

DE

LA TRIBUNA

Talleres montados según los últimos adelantos,
lo que nos permite ejecutar toda clase de trabajo
correspondiente a las Artes Gráficas, garantizando
RAPIDEZ, PULCRITUD Y ECONOMIA

La última palabra

— EN —

JUGUETES AMERICANOS

— RECIBIDOS HOY —

LA ULTIMA PALABRA EN PRECIOS.

Si Ud. quiere un juguete para su niño, que sea lo mejor y los más baratos— lo encontrará a su gusto en la

MUEBLERIA DE RICARDO SILVA

25 varas al Oeste del Teatro América.—

Haga una visita a esta exposición de juguetes y Ud. quedará convencido de que lleva lo mejor por el menor precio.-

MUNDO SOCIAL

LA BODA DE ESTA NOCHE



Srta. MARIA DEL CARMEN SOLER

Pasado mañana a las ocho de la noche y con firme lo ha consignado NOVEDADES en sus ediciones pasadas, tendrá lugar en la iglesia parroquial de la ciudad de Heredia, el matrimonio del doctor don Francisco Bolaños Araya con la bella y encantadora señorita María del Carmen Solera Flores, diez meses distuidos que gozan de las simpatías unánimes de todas sus relaciones. Impartirá la bendición nupcial el Ilmo. señor Mons. Dr. don Claudio Bolaños, hermano del contrayente. Actuará como portabarras la niña Elizabeth Steinvorh J. y como porta colas los niños Lucy Bolaños, Edgar Manuel Cabezas y Annie Mo.

Acompañarán a los nuevos contrayentes como Made of Honor la señorita Virginia Solera Flores, como Best Mann el doctor don José Cabezas D. Como damas de honor las señoritas y acompañantes don Juan María Solera Flores y Virginia Calzada, don Francisco Segreda y señorita Virginia Facio, don Gonzalo Facio y señorita Ruth Oreamuno, don M. Antonio Capella y señorita María Cristina Bolaños, don Luis Oreamuno y señorita María Cecilia Flores; don Juan Manuel Quirós y señorita María de los Angeles Gutiérrez. Actuarán como padrinos las siguientes personas: Señor Diputado don Juan María

Solera y doña Esmeralda de Solera; Excmo señor Lic. don León Cortés, Presidente de la República y doña Rosalina V. de Flores; Dr don Rafael Angel Calderón Guardia, Presidente del Congreso y doña Julia F. de Cortés; Doctor don Ernesto Bolaños Araya y doña Iyonne de Calderón Guardia; Lic don Alfredo González Flores, ex-Presidente de la República y doña Delia de González Flores; don Francisco Solera Flores y doña Alice de Bolaños; Ing. don Carlos Bolaños y doña Lucía M. de Montealegre; don Oscar Zeller y doña Margarita de Cabezas, por sí y en representación de doña Adela Oreamuno de Solera; don

Guillermo Flores y doña Cástula de Bolaños, por sí y en representación de la señorita Juana Bolaños Araya; don Edgar Cabezas y doña Esterita de Steinvorh, por sí en representación de doña Ester M. de Jiménez; don Jaime Esquivel y doña Teresita Calzada de Solera; don Carlos Luis Montealegre y señorita Maruja Flores M. don Leonidas Cabezas y doña M^{ra} Isabel de Montealegre; don Francisco Flores y doña M^{ra} Julia de Flores; don Guillermo Oreamuno F., por sí y en representación de don Guillermo Oreamuno E. y doña Luisa C. de Flores; don Eugenio Corrales y doña Trina de Volio, por sí y en representación de la señorita Mercedes Oreamuno ES.; don Enrique Flores y señorita Olga Alfaro; don Eganislao Scriba y señorita Celina Oreamuno.

A continuación de la ceremonia tendrá lugar una elegante recepción en la casa de habitación de la familia Solera Flores.

LA TRIBUNA se complace en saludarlos muy atentamente reiterándoles sus votos porque sean muy felices.

FALLECIMIENTO DE DON ALEJANDRO NAVARRO EN GUADALUPE DE CARTAGO

El día 7 del presente mes a las dos y media de la tarde dejó de existir en el vecino distrito de Guadalupe el respetable anciano don Alejandro Navarro Ulloa, jefe de una familia muy apreciada de ese lugar y que hoy lloran tan irreparable pérdida. Hombre sencillo, franco, sincero, de una honradez acrisolada vivió en este mundo practicando una de las doctrinas de Cristo: amando al prójimo, haciendo el bien y la caridad a sus semejantes.

Sus funerales se efectuaron en la Iglesia Parroquial de San Nicolás, y a continuación se encaminó el cortejo rumbo al cementerio de la localidad siendo acompañado por nutrido acompañamiento, a pesar del mal tiempo que hacía en ese momento.

Para su afligida viuda, hijos y de más familia renovamos por este medio nuestro sentida condolencia.

FALLECIMIENTO EN NUEVA YORK.

Un cablegrama recibido ayer en la mañana por sus familiares en Costa Rica trajo la inesperada y triste nueva del sentido fallecimiento de don Libio Blanco Alvarado, quien trabajaba en la Casa Bayer desde hacía 22 años. Era modelo de laboriosidad y de hombría de bien. Su muerte ha causado honda conternación. LA TRIBUNA al lamentar tan sensible desgracia, envía su más sentida condolencia a su esposa doña Leonor de Blanco; a sus hijos Ricardo y a Rafael; a su señora madre doña Jesusita Alvarado vda. de Blanco; a sus hermanos; a doña Isolina Alvarado V. de Esquivel, y a todos los demás familiares.

Dr. M. VALENZUELA CANET

Cirujano Dentista Americano

Universidad Northwestern

RADIOGRAFIAS DENTALES - ANESTESIAS RAPIDAS con el Caughing gas para extracciones.

GABINETE: COSTADO DE LA CLINICA FIGUERES.

TELEFONO 2 6 5 0

Ei elegante compromiso de bodas Guardia - Tinoco



SRITA. CRISINITA TINOCO

Bellísima dama hija del señor ingeniero don Arturo Tinoco y de su elegante esposa doña María del Socorro de Tinoco, cuyo compromiso matrimonial con el distinguido joven don Tomás Federico Guardia, hijo de don Tomás Guardia y de su genitora la señora esposa doña Inés de Guardia, se celebrará con carácter íntimo el 25 de los corrientes en esta capital. Novedades les anticipa a los jóvenes y futuros prometidos sus mejores y sinceros votos porque sean muy felices.

AMPLIO APOYO DARA EL CLUB ROTARIO A NUMEROSAS INSTITUCIONES PARA FESTEJOS DE NAVIDAD

SE OBSEQUIARA JUGUETES Y ROPAS A LOS INTERNADOS EN EL REFORMATARIO SAN DIMAS Y PREVENTORIO DE CORONADO

Se auxiliará a la comisión que organiza una fiesta para los presos de la Penitenciaría y se obsequiará a los enfermos del salón de tuberculosis del hospital. —A los trillizos de San Ramón le será enviado también un presente de navidad

El Club Rotario ha venido desenvolviendo sus actividades últimamente en forma más efectiva, encaminándolas hacia un sentido filantrópico, que habla muy bien de la actitud de quienes forman parte de esa institución, de procurar en ocasiones como esta, una alegría a quienes por diversas ra-

zones sufren moralmente.

Es así como para la presente navidad se está contribuyendo en forma amplia, dando el club su apoyo a numerosas obras de caridad que con tal motivo van a realizarse. Ya hemos informado que como siempre, se les enviará juguetes y golosinas a los asilados en el Reformatorio San Dimas y a los del preventorio infantil de Coronado.

Ahora en la última sesión celebrada el jueves, se dispuso enviar un presente de navidad a los trillizos recientemente uacidos en San Ramón. Se obsequiará también a los enfermos del salón de tuberculosos del Hospital San Juan de Dios. Se apoyará a la comisión que va a ofrecer una fiesta de noche buena a los presos de la penitenciaría.

En esta forma efectiva y oportuna contribuye el Club Rotario a una obra de bien social que habla muy bien de sus actividades, proporcionando un consuelo y alegría a quienes en diversas formas.

apreciable.

La Enta está dispuesta complacer todas las solicitudes que le hagan en ese sentido y para eso dispondrá de los aviones que sean

300 mil colones gastarán durante las fiestas, tres mil trabajadores que vienen a la capital procedentes de la zona bananera del Pacífico

SE CALCULA QUE POR MUY POCO QUE GASTE CADA UNO, TRAERA CIEN COLONES, LO QUE DARA AQUELLA ALTA CIFRA

Serán transportados a San José en seis trimotores de la ENTA que harán vuelos cada hora el lunes próximo.

En las oficinas de la Enta se nos informó esta mañana que para las fiestas cívicas tienen solicitudes de tres mil personas para venir a esta capital en esos días. Para poder atenderlas todas han tenido que hacer los arreglos necesarios a fin de poner seis trimotores a hacer vuelos cada hora y durante todo el día.

Calculándose que cada trabajador venga a gastar un mínimo de

total, dejarán en esta capital trescientos mil colones suma considerable que de por sí, asegura el éxito económico de las fiestas, para quienes tienen sus negocios en esos días.

También los almacenes, tiendas, ventas de juguetes, etc. se beneficiarán, ya que vienen a hacer sus compras de juguetes, ropas, etc. Es lógico suponer que mejorará bastante la situación económica en estos días, con el aumento

NOTICIAS DE INGLATERRA

SERVICIO DE ONDA CORTA DE LA BRITISH BROADCASTING COMPANY

Antena dirigida a América Latina.

Los programas son transmitidos por GSB en la frecuencia de 9.15 megacicles (31.55 metros) a las horas siguientes:

HORA DE COSTA RICA

- 17.22—Difusión en castellano, portugués e inglés.
- 17.30—Resumen de noticias en inglés.
- 17.45—Señal horaria del observatorio de Greenwich.
- 18.00—Noticias en portugués.
- 18.15—Comentario en portugués, o programa musical anunciando en portugués.
- 18.30—Noticias en inglés.
- 19.45—Comentario en castellano o programa musical anunciando en castellano.
- 20.00—Noticias en castellano.
- 20.15—Fin de la transmisión.

FUTBOL Y COMPETENCIAS DE TIRO AL BLANCO MAÑANA EN EL ESTADIO

Estas corresponden a la eliminatoria para clasificar a los cinco mejores tiradores de la capital que participarán en el campeonato que ha de verificarse el 31 de este mes

También en el Estadio Nacional jugarán los primeros equipos de balompié de los clubs: Cartaginés, Orión, Gimnástica y Herediano

Mañana entrenarán: el Costa Rica y La Libertad con sus debidos refuerzos, preparándose así, para enfrentarse al team de la Zona del Canal, que vendrá a jugar en tiempo de fiestas

Tal como lo hemos venido informando en nuestras anteriores ediciones mañana a las nueve se llevará a cabo la segunda competencia de eliminatoria para clasificar a los cinco mejores tiradores de la capital que tomarán parte en el campeonato nacional de tiro con revólver que se verificará el domingo treinta y uno de este mes. Estas competencias son tam-

bién con revólver y a una distancia de 25 metros, haciendo los tiradores seis tarjetas y cinco tiros por cada una. Todos estos eventos deportivos se efectuarán en los polígonos de la Federación Nacional de Tiro, instalados en el Estadio Nacional. En la afición hay un gran entusiasmo por estas justas, las que se han venido reali-

Pasa a la Pág. 8

CON GRAN ENTUSIASMO PROSIGUEN LOS ENTRENAMIENTOS DEL PENTHATLON JUVENIL

Ayer estuvieron en el Frontón Jai Alai, practicando el encestamiento. — — —

Ho yen las horas de la mañana entrenaron en la plaza de la Artillería, en medio de gran concurrencia.— Doce puntos estatuyen las bases que los jóvenes participan en el Penthatlon juvenil.—

Con el interés que esto requiere hemos venido dando cuenta acerca de los preparativos que ha venido haciendo la Liga Menor de Atletismo para la celebración del Penthatlon Juvenil de este año. Con gran entusiasmo pro-

siguen los entrenamientos de estas competencias. Los 51 chiquillos que van a tomar parte en el Frontón Jai Alai practicando el encestamiento. Hoy en las horas de la mañana estuvieron en la Plaza de la Artillería, entrenando el salto a lo alto, lanzamiento de la bala, salto a lo largo y carrera de velocidad. Gran cantidad de fanáticos por las pruebas atléticas es congestionó alrededor de la Plaza, para admirar las grandes cualidades de nuestros chiquillos que gozan de gran entusiasmo por el deporte que es fuente inagotable de salud y bienestar. Doce puntos estatuyen las bases para que los jóvenes participen en el penthatlon y éstos son las siguientes:

1º. Recuerde que para poder participar en las competencias Ud debe ser medido pesado, presentar su fe de bautismo y un certificado médico.

2º Estos requisitos deberán llenarse dos días antes de las competencias.

3º — Estos requisitos deberán llenarse dos días antes de las competencias.

3º Ud. está obligado a presentarse a las horas fijadas para los entrenamientos: lunes, miércoles, y viernes a la una de la tarde en el frontón, martes, jueves y sábado a las diez de la mañana en la plaza de Artillería.

4º No haga demasiado ejercicio en un día; es necesario descansar después de un entrenamiento, dos o tres horas.

5º Duerma de ocho a diez horas en un cuarto bien ventilado. Este es el descanso más eficaz para su cuerpo.

6º No entrene inmediatamente después de comer, ni coma inmediatamente después de haber entrenado.

7º No practique el salto de altura o de longitud más de dos o tres veces a la semana. Sin saltar diariamente puede ejercitar los músculos todos los días.

8º Al practicar el lanzamiento de la bala, no haga más de 12 tiros diarios: los primeros cuatro tiros suaves, los otros cuatro un poco más fuertes, pero concentrándose en la forma y los últimos cuatro para alcanzar distancia. Practique lanzamiento solo tres o cuatro veces a la semana.

9º Para las carreras hay que practicar salida de 10 a 15 metros cuatro o cinco veces diariamente.

10º La evacuación intestinal debe ser motivo de especial atención y cuando menos debe efectuarse una evacuación diaria. PARA LOGRAR ESTO FIJESE EN LOS PUNTOS SIGUIENTES.

a) Las letas deben ser variadas y deben incluir legumbres frescas bien cocidas, huevos, leche y frutas; ensalada de legumbres con aceite de oliva son de gran beneficio lo mismo que manzanas, naranjas y ciruelas. No coma mucha carne roja, sino carne de pollo y pescado, si es posible. Para el desayuno coma cereales, frutas y leche.

b) Es de gran importancia y de nuestra buena educación comer despacio, masticando bien los alimentos.

cb) No se debe comer dulces, ni pasteles durante el período de entrenamiento, pero no hace daño comer entre comidas con moderación, manzanas, naranjas o

Pasa a la Pág. 8

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES COSTA RICA

ORARIO PUBLICO

regirá desde el 26 de Abril de 1937 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)						ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
Domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diano excepto Domingos	Diario	Diario		Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	
14 30			6 00		10 30	LIMON	15 15		15 55		10 13	
14 40			6 10		10 38	MOIN JUNCTION	15 07		15 45		10 03	
14 40			6 10			MOIN JUNCTION			15 45		10 03	
14 54			6 30			CASTRO			15 25		9 45	
15 34			7 25			ZENT			14 30		9 00	
15 41			7 45			ESTRADA			14 10		8 51	
					10 38	MOIN JUNCTION	15 07				6	
15 41			7 45		11 25	ESTRADA	14 20		14 10		8 51	
15 46			8 00		11 30	MATINA	14 15		13 45		8 46	
16 50		13 45	9 40		12 25	SIQUIRES	13 35		12 15	8 30	7 47	
16 58		13 51	9 48		12 31	LA JUNTA	13 20		11 25	8 25	7 37	
18 05		15 25				GUACIMO JUNCTION			6 40		6 30	
18 35		16 00				GUAPILES			6 00		6 00	
		16 10				TORO AMARILLO			5 50			
			9 48		12 31	LA JUNTA	13 20		11 25			
			11 00	6 00	13 30	PERALTA	12 24	18 45	10 10			
			12 00	6 40	14 00	TURRIALBA	11 53	18 10	9 25			
			12 35	7 15	14 28	TUCURRIQUE	11 25	17 37	8 35			
			13 15	7 50	14 50	JUAN VIÑAS	11 05	17 14	8 00			
			13 45	8 15	15 08	SANTIAGO	10 46	16 54	7 23			
			14 25	8 41	15 36	PARAISO	10 20	16 29	6 53			
			14 45	8 55	15 55	CARTAGO	10 05	16 17	6 35			
			15 10	9 28	16 22	TRES RIOS	9 28	15 45	6 00			
	17 15		15 45	9 55	16 45	SAN JOSE	9 00	15 15	5 30		7 55	
	17 40					HEREDIA					7 30	
	18 10					ALAJUELA					7 00	
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	

RIO BANANO		RAMAL DE CAIRO		RAMAL DE INDIANA		RAMAL DE MONTE VERDE					
RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)				
ESTACIONES											
Martes y Sábado	Martes y Sábado	Miércoles solamente	Miércoles solamente	Sábado solamente	Sábado solamente	Viernes solamente	Viernes solamente				
Horas											
13 10	Bananito	7 50	14 00	Siquires	16 15	8 40	Dorotea	8 30	15 20	La Perla	14 50
14 10	Beverly	7 05	14 06	La Junta	16 10	8 50	Carmen	8 20	15 55	Monteverde	14 15
14 40	Limón	6 30	14 11	Cairo Junction	16 05	10 35	Siquires	6 45			
			14 55	Golden Grove	15 20				16 10	Siquires	14 00
Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

G. P. CHITTENDEN,
GERENTE.

F. SHEEHY,
SUPERINTENDENTE.

Ayer clausuró estudios EL COLEGIO SUPERIOR DE SEÑORITAS



El grabado presenta cuatro interesantes aspectos de la hermosa fiesta que celebró el Colegio Superior de Señoritas, con motivo de clausurar ayer sus estudios del presente año. La fiesta estuvo muy lucida y mejor que en otros tiempos, gracias a los preparativos que había venido haciendo su director, el profesor don Salvador Umaña en colaboración con el profesorado de esa institución de enseñanza secundaria. En la gráfica superior aparecen las señoritas que obtuvieron el título de bachiller. Inferior izquierda: el señor Ministro de educación pública, en un interesante discurso. A la derecha: el señor director del colegio

profesor don Salvador Umaña, con las alumnas graduadas en 1939. Inferior derecha: Aspecto general del escenario del colegio. Esta información gráfica es de nuestro dirigente colaborador, Leonel Gómez.

Mañana: **Dorothy Lamour**, en: **DIOSES DE BARRO** con Akim Tairhoff y John Howard.

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45—60
Estreno de acción y emoción.
Peter Lorre, en: **M. MOTO EN VACACIONES**

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.40
Estreno en español.
George Negrete y Esperanza Baur, en: **LA VALENTINA**

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.40
Arturo de Córdoba, en: **LOS HIJOS MANDAN**

CASTRO

A las 7.30 — 0.40
Libertad Lamarque, en: **CAMINITO DE GLORIA**



Con gran entusiasmo...

VIENE DE LA PAGINA SIETE

diariamente.
11— Cepílese los dientes antes y después de las comidas.
12. Báñese todos los días (si es posible con agua tibia); mantenga su cuerpo limpio y en buenas condiciones y e cutis libre de suciedades.

diariamente.
11— Cepílese los dientes antes y después de las comidas.
12. Báñese todos los días (si es posible con agua tibia); mantenga su cuerpo limpio y en buenas condiciones y e cutis libre de suciedades.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

AVISO

El vapor "QUIRIGUA" llegará a Limón el domingo diciembre 24 en la mañana procedente de Nueva York, Habana y CRISTOBAL. Saldrá de Limón el Lunes, 25 de diciembre a las 6 de la tarde para Habana y Nueva York, SIN HACER ESCALA EN CRISTOBAL.

El vapor "TOLOA" llegará a Limón en la mañana del viernes, 22 de diciembre procedente de Nueva Orleans y Habana. Saldrá de Limón el mismo viernes 22 de diciembre a las 5 de la tarde para CRISTOBAL, Habana y Nueva Orleans.

TELEFONO 3156

FUTBOL Y COMPETENCIAS DE TIRO AL BLANCO

Viene de la Página Siete

zando con gran esplendor. Sabemos que son muchos los jóvenes aficionados a este atractivo deporte que se han inscrito para actuar mañana, pero todavía es más el número de los que se inscribieron como socios activos de la Federación, con el propósito de tomar parte en los próximos torneos.

EL FUTBOL EN EL ESTADIO

También en nuestro máximo templo del deporte se llevarán a cabo dos encuentros de balompié, correspondientes al campeonato nacional de primeras fuerzas. A las ocho y media se verificará el primer partido entre los equipos del Cartaginés y el Orión F. C. A las 10 jugarán las oncenas: Gimnástica Española y Herediano, cuadros que se han preparado con este fin, dada la importancia del evento. Del mismo modo, presentarán un alineación buena. Los gimnásticos están dispuestos a hacer todo lo que esté dentro de sus posibilidades para dar mejor rendimiento. Así las cosas no cabe duda de que el encuentro será de gran interés y así lo deseamos, para satisfacción de la concurrencia al Estadio.

NUESTROS BEISBOLISTAS SE PREPARAN

Como es sabido, de la Zona del Canal vendrá una novena de base ball, a enfrentarse a las de esta solar, en tiempos en que se celebran nuestros tradicionales festejos cívicos. Ya la Liga Nacional de Base Ball ha tomado las medidas necesarias para ver a cuales equipos puede encomendar para que defiendan nuestros intereses, en estas justas internacionales. En estos casos cabe al campeón nacional iniciar la temporada. Efectivamente, ya se ordenó al team Costa Rica, el más joven del país y que ostenta gallardamente el título de campeón de 1939, para que inicie sus entrenamientos, con los refuerzos que de conformidad con el cuadro y con la Liga, se han escogido para que actúen en esta temporada. Mañana a las nueve, en el diamante oficial de la Sabana, celebrará el Costa Rica su primer entrenamiento, enfrentándose a La Libertad, que también se reforzará. Nuestro colega LA TRIBUNA en su edición de mañana ampliará esta información.

CON LA FEDERACION NACIONAL DE FUTBOL

La Federación Nacional de Fútbol no ha vuelto a celebrar sesión pública ordinaria, ni sesión privada. Los señores representantes concurren, pero por falta de quorum no se efectúan las sesiones. Qué les sucede a los señores miembros de la directiva deportiva que ni siquiera avisan que no van a asistir?

LUNES 25 de Diciembre (Día de Navidad) Soberbio ESTRENO: **CUENTOS DE NAVIDAD**

Mañana domingo, PALACE "LA VIRGEN LOCA" con Gabrielle Dorziat Hoy SABADO, 16 de Diciembre.

PALACE UNICO TEATRO DE PRIMERA CATEGORIA

A las 3, 7 y 8.45 — 60 cts. Soberbio ESTRENO **LEGIONES DE HONOR** Pierre Renoir, Marie Bell

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 — 50 cts. **LA VIDA DE IRENE Y VERNON CASTLE** Fred Astaire, Ginger Rogers

MODERNO A las 3, 7 y 8.45 — 40 cts. **PRADERAS SANGRIENTAS** Gran final de la Serie.

AMERICA A las 7 y 8.45 — 50 cts. **NUEVO AMOR DE ANDY HARDY** Mickey Rooney.

LIBANO A las 7 y 8.45 — 40 cts. **PRADERAS SANGRIENTAS** Primeras Partes.

KEITH A las 7 y 8.45 — 30 cts. **EL CONVOY DE LA MUERTE** George O'Brien.

IDEAL A las 7 y 8.45 — 30 cts. **RITMO DE AMOR** James Cagney